



明保だより

令和8年 1月9日 第9号
宇都宮市立明保小学校
発行者 小川 史子

目指す児童像の合言葉 **元気 やる気 勇気 思いやり**



新年明けましておめでとうございます

冬休みを終え、校舎に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。静かだった学校が一気に活気づき、新しい年への期待に満ちあふれています。

1月2月3月は、今の学年のまとめであると同時に、次なるステップへの準備期間でもあります。進学や進級を控えた子どもたちが、これまでの歩みを自信に変え、自分の目標に向かって力強く一步を踏み出せるよう、一丸となって支えてまいります。

ご家庭におかれましても、お子様の小さな成長と共に見守り、励ましていただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



明保小の子供たち

11月に実施しました「うつのみや学校マネジメントシステム」全体アンケートへのご協力、ありがとうございました。今後の流れとしては、宇都宮市の集計結果が出てから本校結果との比較を一覧にまとめましてご報告していきます。

ここでは、子供たちからのアンケートでたくさんのうれしい回答がありましたので、その一部を紹介いたします。このような回答の裏には、各ご家庭の中で日頃より保護者の皆様が温かな関わりをしてくださっている証であり、心より感謝申し上げます。

- ・みんなたすけあえる。やさしくこえがかける。ともだちとなかよくできる。ルールがまもれる。じかんになったらきょうしつにおくれない。じゅぎょうはしんけんにやる。ぜんぶがいい。
- ・ものを大切にしてる、あいさつ元気いっぱい、教室をきれいにしてる、ともだちを大切にしてる。
- ・明保小学校のいいところは、みんながまいにち学校くるのがたのしみにしているのがいいところだと思います。
- ・先生や友だちも人にやさしくしたり、だめなことはやさしくだめだよとか言っている人がほとんどいてすごいと思った。
- ・オリキャラ（Me i 4）がかわいく、安全ながっこうせいかつをおくらせてくれて、5つ星がすごいし、ささえてくれるオリキャラが好きです！！
- ・5・6年生の委員会の人たちが学校を良くするためのイベントを考えてくれて、学校を良くするために協力していることがいいと思います。
- ・優しい子供がたくさんいる楽しい学校。いじめが無い。明るくて、挨拶をきちんとしてくれる学校。ボランティアの人たちは、優しいし挨拶をしてくれる
- ・明保小学校は、僕の中では、「日本一の学校だ！」と思います。人数は、500人超えて、1年生から、6年生まで全員が仲良しです。そこがすごくいいところだと思います。
- ・明保小の人たち一人ひとりの気持ちをりかいして動いていると思う。先生たちがとてもいいクラスをつくってくれている。
- ・私は、挨拶が苦手でした。恥ずかしくてつい小さい声になってしまふのできちんとはっきり挨拶できない自分が悔しかったです。でも今は挨拶をするのが楽しいし、はっきり挨拶することができます。それは、いつも朝や昼に挨拶してくれたあいさつ運動のみんなのお陰です。感謝しています。次は私がその立場になって、楽しく笑顔に皆さんにしたいです！

学校の様子 ~明保小HPから~

(日々更新していますのでHPもぜひご覧ください。)



12月6日(土)明保地域の良さを伝えよう

全市一斉土曜授業で5年生が「明保地域の良さを伝えよう」の発表会を実施しました。総合的な学習の時間を使って今まで調べ学習を積み重ね、土曜日がその発表会でした。第1理科室・第2理科室・図工室の3教室に分かれてセッティングし、それぞれのグループで工夫した発表が行われました。お家の方々も興味深く見てください、感想をタブレットで入力していただきました。ありがとうございました。



12月11日(木)～12日(金)6年生修学旅行

一泊二日の日程で6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は鎌倉高徳院から班別行動で活動し、鶴岡八幡宮で集合しました。行きのバスが渋滞でややスタートが遅れましたが、とても良い天気で、子供たちは総合的な学習で調べたコースをきちんと回ることができました。2日目は八景島シーパラダイスで1日目とは違う班で行動しました。強風のため停止してしまったアトラクションもありましたが、水族館やイルカショーなどとても楽しんでいました。2日間、発熱者も出ず全員無事に帰ってくることができました。保護者の皆様、準備等大変お世話になりました。



12月22日(月)「障がいってなあに?」3年生総合

3年生が3・4時間目に「ちえのわ」の皆さんに来ていただき「みんなちがって、みんないっしょ障がいってなあに?」というテーマで学習をしました。絵本の読み聞かせで分かりやすく障がいについて学んだあと、手袋を付けて細かい作業の難しさを体験したり、大きな音が苦手な子が付けているヘッドホンでの体験をしたりするなど、お話だけでなく様々な体験学習をさせていただきました。最後に「ヘルプマーク」を教えていただき、子供たちは長い時間でしたが、最後まで真剣に授業を受けていました。



12月16日(火)読み聞かせクリスマススペシャル

今年もクレヨンの会クリスマススペシャルが始まりました。今日は1・2年生です。朝の読み聞かせがバージョンアップして、体育館にて大きな絵本で2冊の読み聞かせがありました。体育館に入るときからクリスマスの雰囲気でステージにもたくさんの飾りつけがありました。ピアノの演奏もあり、とても楽しい読み聞かせでした。18日は3・4年生、19日は5・6年生です。クレヨンの会の皆様、毎年楽しい企画ありがとうございます。

